

# ちゃんと かわら版 千歳

**千歳のまちの航空祭 切手セット**  
**販売開始に合わせて横田市長に寄贈**

日本郵便北海道支社(浄土英)一社社長は、9月15日に航空自衛隊千歳基地で開催される千歳基地航空祭「2024千歳のまちの航空祭」に合わせたオリジナルフレーム切手セット「CHITOSE AIR FESTIVAL 2024」千歳のまちの航空祭」を制作し、9月2日から販売を開始しました。これを記念して、9月3日には浄土支社長らが千歳市役所を訪れ、横田隆一市長に切手セットを贈呈しました。

フレーム切手セットは、84円切手5枚組に大型ポストカード台紙(A Rフォトフレーム付き)1枚が付いて、販売価格は1セット1500円です。航空自衛隊千歳基地協力のもと、政府専用機ボーイング777(トリプルセブン)や、世界トップクラスの制空能力を誇るF-15イーグルの雄姿など、空の男たちの躍動感が伝わるデザインに仕上がっています。贈呈式には浄度支社長や千歳郵便局の森園行久



局長らが出席。浄土支社長から横田市長にフレーム切手セットが手渡されました。横田市長は「航空祭記念ということ、ぜひ多くの方に見ていただきたい。毎年切手セットをいただけて本当にうれしく思います」と述べ、北海道の領空防衛を担う主力機・F-15や、アクロバットチーム・ブルーインパルスなどをモチーフにしたセットの出来栄に笑顔を見せていました。

フレーム切手セットは計1100セット発行され、千歳市内全郵便局を含む全道34郵便局で販売しているほか、道外や遠隔地向けに郵便局のネットショップでも5日から取り扱いを開始。また、航空祭当日に設置される同基地内の臨時郵便局でも数量限定で販売される予定です。

(編集部 伊藤)

千歳ライオンズクラブ(岩崎朋久会長)が実施する「食育推進活動事業」が8月31日、千歳市長都のけーあいファームで行われました。みどり台児童館きららびかぴか学童クラブに登録する3歳〜18歳の子どもたちと保護者55人と、同クラブメンバー25人が参加。ジャガイモやニンジン、タマネギを切ったり、野菜にまつわるクイズを楽しんだりと食に関する理解を深めていました。



同クラブが7年前から実施している青少年育成事業の一環。野菜の収穫や調理を

楽しむとともに、野菜について学び、参加者全員でおいしく味わうことで食の大切さなどを実感してもらおうのが狙いです。この日は断続的に降り続ける雨により収穫体験は見送られました。カルビー

## 千歳ライオンズクラブ 「食」の大切さ伝える 食育事業

ポテト(帯広市)の協力でポテトチップス作りの実演披露や食育クイズを通して野菜について学びました。はじめに、岩崎会長が「ホクレンさんからタマネギなど野菜の提供をいただき、カルビーポテトさんの野菜クイズなどもございますので、ぜひ楽しんでいただければ」とあいさつ。その後、スタッフやお母さんと一緒にジャガイモの皮むきなどに挑戦。最後はみんなで出来たての

カレーライスを食べながら、野菜の種類や栄養素について学習しました。両親と参加した長谷川広くん(こう、みどり台小1年)は「出来たてのポテトチップスやカレーライスがおいしかった。野菜を切るのが難しかったけど、また参加したい」と振り返るなど、多くの子どもたちが食に対する関心を高めていました。

(編集部 伊藤)



「防災の日」(9月1日)にちなみ、千歳青葉幼稚園(磯貝孝園長)で2日、防災・防犯への啓発を行う「防災パレード」を行いました。この催しは、2020年までは毎年実施されていましたが、コロナ禍により2021年から2年間休止となりました。昨年から再開した。14回目となる今年は猛暑のため、熱中症予防にリレー形式でつなぐパレードを止めて学年ごとに区間を設け、園舎から千歳市消防署祝梅出張所(流通3)まで合計0.8kmに短縮して実施しました。

はじめに、園舎で拍子木の使い方と声掛けを全員で練習。磯貝園長は「けがや車に気を付けて、頑張ってください」と園児たちを

同出張所に到着後、みんなで所内を見学。消防隊員から火災時に使う防火ベストや担架などの説明を受けた後、消防車のホースの放水を実際に体験。噴出した水の勢いに驚きながらも、しっかりとホースを掴んでいました。

園児たちは「暑かったけど楽しかった」「消防車が赤くて大きかった」「疲れたけど面白かった」と笑顔で振り返っていました。

(編集部 大谷)

「防災の日」(9月1日)にちなみ、千歳青葉幼稚園(磯貝孝園長)で2日、防災・防犯への啓発を行う「防災パレード」を行いました。この催しは、2020年までは毎年実施されていましたが、コロナ禍により2021年から2年間休止となりました。昨年から再開した。14回目となる今年は猛暑のため、熱中症予防にリレー形式でつなぐパレードを止めて学年ごとに区間を設け、園舎から千歳市消防署祝梅出張所(流通3)まで合計0.8kmに短縮して実施しました。

## 園児が「防火パレード」拍子木を打ち火の用心呼びかけ

年少から年中組、満3歳〜6歳の約100人の園児たちが、おそろいの防火法被を羽織り、整列して拍子木を打ち鳴らしながら「戸締り用心、火の用心」と大きな声で呼び掛けていました。保護者や近所の住民からは「暑い中、お疲れさま」「頑張つてね」と温かい言葉をかけられ笑顔になる場面もありました。

同出張所に到着後、みんなで所内を見学。消防隊員から火災時に使う防火ベストや担架などの説明を受けた後、消防車のホースの放水を実際に体験。噴出した水の勢いに驚きながらも、しっかりとホースを掴んでいました。

園児たちは「暑かったけど楽しかった」「消防車が赤くて大きかった」「疲れたけど面白かった」と笑顔で振り返っていました。

(編集部 大谷)



- ちゃんと制作部が勝手に選んだ
- ### ビールのおとも 11選
- 1 フライドポテト**
    - 細切りタイプでちょっと塩っぱいくらいがちょうど良い。サクサクいけちゃう!
    - 大好きだから!
  - 2 枝豆**
    - 無限に食べられるから。
    - 居酒屋のお通しで出されても別で頼むくらい好き。ビールにはやっぱり枝豆でしょ!
  - 3 ザンギ**
    - ビールをゴクゴク飲みたい時はやっぱりコレ!
    - ジュシーな肉汁で口の周りをギトギトにしながら飲むビールは背徳感がヤバい。
  - 4 餃子**
    - 餃子の中でも生姜がたっぷり入っているのが美味しいです。
    - 羽付き餃子で少し焦げ目が多い方がよりビールが進む。
  - 5 焼き鳥**
    - 炭火焼きの香ばしさがたまらなくうまい。店で食べるのも良いけど最近の缶詰もクオリティ高いからどちらでもいける。
  - 6 クラッツ**
    - ナッツの風味がビールに合う! ペッパーペーコンの味が特におすすめ! コンビニでも買えるから友達と飲むにも手軽で一番いい!
  - 7 ミックスナッツ**
    - 少しずつ食べられるから好き。家ではビール片手に映画やドラマを観ながら食べるのが日課。
  - 8 スルメ**
    - 少し表面を炙ってからマヨネーズと七味を混ぜてつけて食べると美味しい。ビールでも日本酒でも合うと思う。
  - 9 堅あげポテト**
    - ブラックペッパー推し。胡椒の辛さと硬さが絶妙でつまみとしては最適。
  - 10 カルパス**
    - ひと口で食べやすいのと味が濃いから。食べ過ぎ注意だけどビールと合うし止まらない。
  - 11 かつぱえびせん**
    - 手軽に買えるし、あのサクサクと絶妙な塩気がめっちゃ合う! 普通にお菓子としても良いからストックしてる。
- 番外編
- ビールを飲まない方は、炭酸飲料で試してみよう!
- たまにはいつもと違うおつまみを試してみよう!